



## 雲南市と松江市の子育て世代支援チーム連携!!

島根県で子育てを考えるメンバーが集結!

同じ島根県内で子育てできる幸せを考えるメンバーとして「何か一緒にできることはないか?」と絆を深め、松江市の「ねえみちよって」と、雲南市の「アートスタート実行委員会」・「雲南子育て応援会議」のメンバーが3回にわたって意見交換を行いました。

話題は、雲南市アートスタート実行委員会の体験型アート教育イベント「遊育計画」へ――

松江市では少ない、「体験型アート教育イベント」について、なにか連携できるのではないかと意見がでました。そこで、同じ事業を松江市でも行うのではなく、県域の中でも官民先進的に



行われている取り組みを松江市民にも広報し、事業活用をすることで、双方向に置いてメリットがあるのではないかと結論にたどり着きました。

今後の取り組みにこうご期待!

広報だけでなく、さまざまな共同した取り組みが今後行われるものとは思いますが、松江市と雲南市で相互の子育て環境の充実を目指して連携していきます!

ひとことメモ

雲南市の子育てフリーペーパーの「occhi」は、実は松江市のねえみちよってを参考に作られたのです!

## コウちゃんが行く! ～雲南お出かけ編～



今回は雲南市へ!  
とっても楽しいイベントがあるということで、チェリヴァホールにやってきました!

であうつながるひろがる

## UNNANアートスタート

うんなん

雲南市木次町にあるチェリヴァホールを拠点とした「アート体験」プログラム。年4回、アーティストと一緒に楽しむワークショップや体験型のイベントを企画しています。

## 段ボールアートに大興奮!

ロビーではスタッフ手作りの段ボール作品が、どれも思いっきり遊んで大丈夫。これからも UNNAN アートスタートの企画、楽しみです!

## 歌って・おどって・投げて?

ダンス集団、コンドルズによる参加型舞台パフォーマンス。コウちゃんの席にも段ボールをかぶったおじさん(コンドルズ)がやってきたよ～! みんなで紙を丸めて頭のカゴ目にかけて投げるんだ。ほかに紙飛行機を飛ばしたり、大きな声を出したり、こんなに自由なステージははじめて!



楽しかった!

お問合せ

UNNAN アートスタート実行委員会  
(チェリヴァホール内)

☎ 0854-42-1155